
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 317 DEL 15.12.2020 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 03.12.2020 

 

L'anno duemilaventi il giorno quindici del mese di dicembre, convocato a seguito 

dell’emergenza Covid19 in modalità Video Call alle ore 10,30 si è riunito, in seduta di 

prosecuzione, il Consiglio della VI Circoscrizione  per trattare vari argomenti compreso 

quello di cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Presidente Consigliere Anziano del Consiglio della VI Circoscrizione 

Sig.ra Tumbarello Daniela, assiste nella qualità di Segretario, l’Istr.re Amm.vo Sig.ra Meccia 

Maria Carmelina.  

 Il Presidente Consigliere Anziano, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del 

Consiglio, nomina scrutatori i Consiglieri Sigg.  Pernice, Siino e Susinno.                                        

Risultano presenti al momento della votazione i consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto 
 

A Vice Presidente 

ARESU                   Umberto 
 

A SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio    P  

NONA                     Antonio 
 

   A TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio     P     VALENTI              Giuseppe P    

 

 

Il Presidente Consigliere Anziano, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, 

sottopone all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al 
seguente argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione verbale della seduta del 

03.12.2020. 

Il Presidente Consigliere Anziano  pone in votazione la sua approvazione; 

 

 



Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 03.12.2020 il cui esito 

così come accertato dal Presidente Consigliere Anziano, assistito dagli scrutatori, è il 

seguente: 

1) Cannella Michele; 

2) Pernice Fabio; 

3) Siino Alfredo; 

4) Susinno Sergio; 

5) Tumbarello Daniela 

6) Valenti Giuseppe 

Presenti  n. 06; 

Votano sì n. 06;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00.    

Il Consiglio approva all’Unanimità 

 

 

 

Il Consiglio della VI Circoscrizione 

 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 
 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’Unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI Circoscrizione del 

03.12.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante.              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

                                                                                                                                          
 
 

 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 
 

 

Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

       Il Segretario 

      Istr.re Amm.vo              Il Presidente                       

Meccia  Maria Carmelina                                                          Consigliere Anziano 

                                                                               Tumbarello Daniela 

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della VI 

Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 

Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 

Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi del 

combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto come 

sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

 

 

Signed by Maria Carmelina
Meccia
on 15/12/2020 12:26:58 CET

Signature Not Verified

Signed by Daniela Tumbarello
on 15/12/2020 13:48:35 CET

Signature Not Verified
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COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 

 

 

  

  

  

  Verbale della seduta Ordinaria del 03 Dicembre 2020 

                                     

L’anno duemilaventi il giorno tre del mese di Dicembre, giusta convocazione del Vice 

Presidente Li Muli Roberto del 27/11/2020 a seguito dell’emergenza Covid-19 in 

modalità Video Call si è riunito alle ore 10,30 in seduta ordinaria, il Consiglio della 

VI^ Circoscrizione per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. 

Alle ore 10,32 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Amm.vo Sig.ra 

Maria Carmelina Meccia, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a 

chiamare l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Li Muli Roberto; 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza del numero legale, alle ore 10,32 chiude la 

seduta e la rinvia di un’ora alle ore 11,32. 
Alle ore 11,45 il Vice Presidente Li Muli Roberto invita l’Istr.re Amm.vo Sig.ra Maria 
Carmelina Meccia nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a 

chiamare l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele Manfredi; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Tumbarello Daniela; 

Il Vice Presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta e 

propone quali scrutatori i Consiglieri: Cannella, Siino e Tumbarello e pone in 

votazione, favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.06; 

Voti favorevoli:  n.06; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00 

Il Consiglio approva all’Unanimità. 

Il Vice Presidente, apre i lavori d’aula con la trattazione al punto 1 all’O.d.g. 
“Comunicazioni del Presidente” e  dà lettura: 

-E mail del 02 dicembre del Settore Tributi, proposta di delibera di Consiglio 

Comunale avente per oggetto: “Differimento termine di pagamento saldo TARI per 
utenze domestiche e non domestiche – non applicabilità delle sanzioni amministrative 

ai sensi del comma 5, art.6 D.Lgs.n.472/97 – Presa d’atto” con l’invito di esprimere il 

parere ai sensi dell’art.9 del vigente Regolamento per il Decentramento. Comunica 

quindi che verrà fatta integrazione urgente all’O.d.g. per dare il parere nella prima 
seduta utile di Consiglio. 
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-E-mail del 02 dicembre 2020 della Seconda Commissione Consiliare, avente per 

oggetto: “ INVITO: Sopralluogo venerdì 04 p.v.alle ore 10,00 Voragine di Via 

Valdemone, 14”, è un invito rivolto al Presidente ma, quest’ultimo ritiene opportuno 

estenderlo a tutti i Consiglieri, in quanto è nota a tutti la storia di questa voragine 

formatasi dopo le piogge che si sono avute lo scorso 15 luglio.  

Sono stati invitati l’Assessore Catania, il Vice Sindaco Assessore Giambrone e gli altri 

Assessori nonché l’architetto Prestigiacomo con la presenza della Seconda 

Commissione. 

-Email del 03 dicembre 2020 dell’Ufficio Stampa del Comune di Palermo avente per 
oggetto: “Bilancio consolidato  2019 e pluriennale 2020-2022” con la quale si rende 
noto che nel pomeriggio della giornata in corso, alle ore 16,30, presso la sede 

istituzionale di Palazzo delle Aquile il Sindaco Orlando terrà una conferenza stampa in 

merito all’argomento; l’ingresso è consentito solo alle troupes televisive, si può 

richiedere il link di partecipazione a ufficiostampa@comune.palermo.it . 

- Il Vice Presidente dà poi comunicazione di una Mozione presentata a firma del 

Consigliere Susinno avente per oggetto:  ”Affidamento bene confiscato alla mafia 
ubicato in viale Strasburgo civico 191 attualmente assegnato alla Reset, proposta di 

utilizzazione ad uso sociale” da inserire nell’O.d.g. successivo. 

Il Vice Presidente non avendo altre comunicazioni dà la parola ai consiglieri. 

Interviene il Consigliere Tumbarello Daniela avutane facoltà, la quale chiede, a seguito 

di un controllo approfondito, non effettuato per sua colpa già lo scorso mese, che il 

Consigliere Nona ritiri le Mozioni all’O.d.g. nn.14,15 e 16 riguardanti i marciapiedi  di 

via Belgio, perché già nel febbraio 2018 era stata presentata da lei stessa una mozione 

in merito, che è stata approvata e di cui esiste già una delibera in atto in questa 

consiliatura, invita a tal proposito, i colleghi a verificare che non vengano presentate 

mozioni di cui già esiste un atto deliberativo in quanto approvate. 

Interviene il Consigliere Nona, avutane facoltà, rispondendo che nelle mozioni da lui 

presentate si parla anche di cercine e asfalto, che vanno menzionati dettagliatamente. 

Il Vice Presidente interviene sostenendo che entrambi hanno in parte  ragione, 

significando che l’azienda addetta al rifacimento cercine di conseguenza  rifà il 

marciapiede, ma presumibilmente non interviene sull’asfalto. Quindi alla luce di 

quanto detto consiglia, che essendo esistente già un atto deliberativo, che prevede il 

rifacimento del marciapiede, anche se ancora non evaso, le mozioni presentate dal 

Consigliere Nona   potranno essere votate per il rifacimento dell’asfalto. 
Fa presente, inoltre che sarebbe opportuno che la Segreteria, tenesse un archivio 

informatico, possibilmente in formato excel, delle mozioni deliberate, , in cui tramite 

una parola chiave si possa risalire ad un argomento e constatare subito se è stato o 

meno trattato. 

Interviene il Consigliere Aresu avutane facoltà ritenendo giusto il suggerimento del 

Vice Presidente in merito alla tenuta di un riepilogo da parte della Segreteria delle 

mozioni presentate dai consiglieri, e poi per informare che sarà presente per il 

sopralluogo di via Valdemone al quale era stato invitato ufficialmente, sottolinea tra 

l’altro che per errore l’invito, da parte della seconda Commissione, era stato mandato 
inizialmente all’Ottava Circoscrizione, ma immediatamente rettificato e inviato alla 
Sesta. 

Il Vice Presidente sottolinea che ciò è la dimostrazione che solo i consiglieri della 

Circoscrizione conoscono il proprio territorio. 
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Si dà atto che escono dal collegamento i consiglieri Aresu e Nona (ore 12,05) – 

Presenti 4. 

Si dà atto che entra in collegamento il Consigliere Susinno (ore 12,05) – Presenti 5. 

Il Vice Presidente, integra le sue comunicazioni riferendo  che in mattinata si è recato 

in viale Francia per un sopralluogo e ha constatato che per quanto riguarda il 

marciapiede della medesima via sono stati aperti i cercini, ma in alcune parti la 

larghezza di esso, a lavori ultimati, non andrà oltre i 90 centimetri, perché oltre la 

presenza di alberi già piantati da diversi anni, ci sono dei vincoli a seguito di un 

progetto già approvato che non può essere modificato e ciò comporterà dei disagi per i 

pedoni, si faranno comunque altri sopralluoghi in cui sarà presente l’ingegnere Caliri. 
Si dà atto che entra in collegamento il Consigliere Pernice (ore 12,10) – Presenti 6. 

Il Vice Presidente, constatato che non vi sono altri interventi passa alla trattazione del 

Punto 2 all’O.d.g. “Approvazioni Verbali sedute precedenti” e pone in votazione per 
appello nominale il Verbale della seduta del 18/11/2020 che ottiene il seguente 

risultato: 

Consiglieri presenti: 

1) Cannella Michele; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Pernice Fabio; 

4) Siino Alfredo; 

5) Susinno Sergio; 

6) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti n.06; 

Voti favorevoli n.06 

Voti contrari n.00; 

Voti astenuti n.00 

Il Consiglio approva all’Unanimità. 
Si dà atto che entra in collegamento il consigliere Valenti (Ore 12,14) – Presenti 7. 

Il Vice Presidente pone in votazione per appello nominale il Verbale della seduta 

24/11/2020 che ottiene il seguente risultato: 

Consiglieri presenti: 

1) Cannella Michele; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Pernice Fabio; 

4) Siino Alfredo; 

5) Susinno Sergio; 

6) Tumbarello Daniela 

7) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti n.07; 

Voti favorevoli n.06 

Voti contrari n.00; 

Voti astenuti n.01(Valenti) 

Il Consiglio approva a Maggioranza. 

Il Vice Presidente pone in votazione per appello nominale il Verbale della seduta 

25/11/2020 che ottiene il seguente risultato: 

Consiglieri presenti: 

1) Cannella Michele; 

2) Li Muli Roberto; 
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3) Pernice Fabio; 

4) Siino Alfredo; 

5) Susinno Sergio; 

6) Tumbarello Daniela 

7) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti n.07; 

Voti favorevoli n.07 

Voti contrari n.00; 

Voti astenuti n.00 

Il Consiglio approva all’Unanimità. 
l Vice Presidente pone in votazione per appello nominale il Verbale della seduta 

26/11/2020 che ottiene il seguente risultato: 

Consiglieri presenti: 

1) Cannella Michele; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Pernice Fabio; 

4) Siino Alfredo; 

5) Susinno Sergio; 

6) Tumbarello Daniela 

7) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti n.07; 

Voti favorevoli n.07 

Voti contrari n.00; 

Voti astenuti n.00 

Il Consiglio approva all’Unanimità. 
Il Vice Presidente informa il Consigliere Susinno che la mozione da lui presentata   

verrà inserita nell’O.d.g. del mese successivo. 

Interviene il Consigliere Pernice avutane facoltà, e chiede se ci fossero notizie 

sull’Interrogazione che lui stesso aveva fatto insieme al Consigliere Tumbarello sulla 
problematica del giardino di fronte al liceo “Galilei”. 
Il Vice Presidente non avendo notizie in merito informa che reitererà la richiesta 

suddetta. 

Interviene il Consigliere Tumbarello chiedendo al Vice Presidente di reiterare   anche 

la richiesta relativa all’area abbandonata in via Oreste Lo Valvo e Via Albeggiani. 

Si dà atto che escono dal collegamento i Consiglieri Cannella e Valenti (Ore 12,18) – 

Presenti 5. 

Interviene il Consigliere Siino avutane facoltà chiedendo di reiterare le richieste per 

posizionare nel territorio della VI Circoscrizione i cestini getta carta, giacchè  non si 

hanno ancora notizie in merito.   

Il Vice Presidente constatata l’assenza del Consigliere scrutatore Cannella, propone la 

sostituzione dello stesso con il Consigliere Pernice e pone in votazione, per appello 

nominale la suddetta proposta: 

Consiglieri presenti: 

1) Li Muli Roberto; 

2) Pernice Fabio; 

3) Siino Alfredo; 

4) Susinno Sergio; 

5) Tumbarello Daniela. 
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Presenti  05 

Il Vice Presidente constatata la mancanza del numero legale alle ore 12,28 dichiara 

chiusa la seduta   e la rinvia al giorno successivo alle ore 10,30.  

 

 

 
           Il Segretario         Il Vice Presidente  

      Istruttore Amm.vo       Roberto Li Muli 

 Maria Carmelina Meccia 

 

            

                                                                                                      
    

 

 

 

 

Signed by Maria Carmelina
Meccia
on 15/12/2020 07:51:36 CET

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 15/12/2020 10:00:37 CET

Signature Not Verified


